
Assemblée générale du 19 Novembre 2024 

 

 

 

Rapport Moral présenté par Sylvain : 

  

« Les actions avant tout !», 

 Sylvain nous à rappelé les actions réalisées par le club, des actions pérennes et ouvertes sur les autres clubs et qui ont balayées 

les 7 axes : Le Rucher avec 1ère abeille Api cité, Espoir en tête, Jetons cancer dans 5 grandes surfaces, Students. 

 Actions multi-clubs : mon sang pour les autres, Resto bébé (merci Gérard) avec 5 clubs tarnais , ensemble c’est 12000€ (6000€ 

clubs et 6000€ district avec la fondation), nous avons aidé l’association une autre femme avec l’achat des stylos 

« violentomètre », notre soutien à l’équipement pour les personnes handicapées, notre participation au repas pour l’Ukraine, 

l’accueil de nos amis de Kaufbeuren cela contribue à la protection de la paix avec 38 ans d’échanges entre nos 2 Clubs !, notre 

solidarité avec les pays sinistrés (l’année dernière c’était le Maroc). 

Les Manifestations, 

Le Marché de Noel. Les 2000€ obtenus par René l’année dernière n’ont pas encore été utilisé et le seront peut-être pour de la 

« câlinothérapie ». Dans tous les cas ils serviront pour une cause animale, à la demande du donateur de René. 

Notre soutien aux Rainettes (constitution du dossier) avec d’autres clubs leur ont permis d’obtenir le prix du district de l’entre-

prise Eco-responsable (nous les avons rencontrés plusieurs fois en réunion conférence) 

« Nous sommes un club attractif et nous avons obtenus trois reconnaissances à la conférence du district (Rainettes/ Rucher/ Resto du cœur ») 

«Remerciement à la mairie de Lavaur qui nous soutient presque quotidiennement et, remerciement à la mairie de Graulhet. 

Remerciement aux partenaires et au public.  

Rapport financier présenté par Philippe, 

Bilan comptable de l’année 2023-2024 en pièce jointe. 

Quelques chiffres : MDN 24000€ de recettes et 8000€ de dépenses.  

Un barnum a été commandé cette année (prix ?), tous les autres sont amortis. 

Au 30 juin 2024 nous avions 48623€ de trésorerie. 

Question :  Comment mieux utiliser notre argent ? Il faudrait réfléchir à la répartition du résultat du MDN. Réfléchir à Une action 

importante car nous avons les moyens financiers. Trouver une opération phare. 

Les rapports ont été votés à l’unanimité. 

Frédérique prend la parole concernant l’élection des futurs présidents,  

Président élu 2025 /2026, Philippe se propose, « c’est un défi car je suis un vieux jeune rotarien ». « Je réfléchi encore à mon bu-

reau ». Voté à l’unanimité. 

Marie Céline nous rappelle que tout le monde doit prendre des postes, des responsabilités, il faut tourner : la roue du rotary. 

Présidente nommée 2026/2027, Laurence se propose. Voté à l’unanimité. 

Présidente désignée 2027/2028, Maheva se propose. Voté à l’unanimité.   

Les intégrations présentées par sylvain, 

 

Au sujet des rotaractiennes = avant le Rotaract était une action du rotary, maintenant c’est le rotary. Les textes évoluent et nous, 

rotariens professionnels nous devons faire évoluer ces jeunes. Elles font partie de la famille rotarienne. 

Le fil conducteur est le critère des quatre questions. 

Sylvain : « Je propose qu’il n’y ai pas de débat pour leur intégration ». 



 

Principe de la cotisation diminuée mais le district fait cadeau de sa participation. Elles paieront 330€ de cotisation et tous les re-

pas. Voté à l’unanimité. 

Qui décide des intégrations ? le bureau dans un premier temps puis avec les membres. La commission effectif sera désignée et 

validée par le bureau, les prochaines candidatures seront transmises à cette commission. 

Parole à Jean Pierre qui nous rappelle que Zurich contrôle les décisions des gouverneurs.  

Réponse de Marie Céline : les règles des gouverneurs sont en place, mais pas encore écrites. D’où quelques mal entendus entre 

les membres du club. 

Suite à ces échanges concernant les intégrations, Francis nous propose de nous rencontrer entre membres plus souvent. Une 3e 

réunion mensuelle est envisagée. 

Magali prend la parole sur l’amitié au Rotary. Enfin, Jean-Yves demande plus de compte rendu des réunions de bureau. 

Parole à Claude au sujet du 70ème anniversaire du club en 2026. 

 « Nous avons apporté les valisettes avec votre matricule Rotary dans laquelle il y a un rappel de la démarche et vous pouvez tout 

y mettre en lien avec le rotary, les documents seront scannés et rendus pour organiser le 70ème anniversaire » 

« Prenez des nouvelles de Dirk Smet et de sa femme s’il vous plait. » 

 

Fin de la séance à 22h25. 


